



Bupati Ketapang Alexander Wilyo, Berkunjung Ke Kediaman Ketua MUI Ketapang

Keterangan

Ketapang:KM – Hari Raya Idul Fitri menjadi momentum yang penuh makna bagi umat Islam untuk mempererat tali silaturahmi. Tidak hanya antar keluarga dan kerabat, tetapi juga antara pemimpin daerah dengan para ulama sebagai bagian dari upaya membangun kebersamaan dan keharmonisan di tengah masyarakat.

Dalam suasana penuh kehangatan, Bupati Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP.,M.Si melakukan kunjungan silaturahmi ke kediaman Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Ketapang, Drs. KH. M. Faisol Maksum. Kunjungan ini berlangsung di Yayasan Pendidikan Islam Al-Gufron Jl Gatot Subroto Paya Kumang, Kecamatan Delta Pawan, pada Senin (31/03/2025).

Kunjungan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara pemerintah daerah dan ulama sebagai mitra strategis dalam membangun masyarakat yang religius dan harmonis. Dalam kesempatan itu, Bupati Alexander Wilyo menyampaikan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri serta harapan agar kebahagiaan dan keberkahan senantiasa menyertai seluruh masyarakat Kabupaten Ketapang.

“Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1446 H! Mohon maaf lahir dan batin. Semoga hari raya tahun ini lebih meriah dan membawa kebahagiaan. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkati kita semua,” ujar Bupati dengan penuh kehangatan.



Ketua MUI Kabupaten Ketapang, KH. M. Faisol Maksum, menyambut baik kedatangan Bupati dan menyampaikan apresiasi atas perhatian yang diberikan kepada para ulama. Ia menegaskan bahwa sinergi antara ulama dan pemerintah sangat penting dalam membimbing masyarakat menuju kehidupan yang sejahtera, damai, dan penuh keberkahan.

Selain sebagai ajang silaturahmi, pertemuan ini juga menjadi wadah diskusi mengenai berbagai isu keagamaan dan sosial yang menjadi perhatian bersama. Dengan komunikasi yang baik antara pemerintah dan MUI, diharapkan sinergi dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan religius di Kabupaten Ketapang dapat terus terjalin dengan baik.

Momentum Idul Fitri ini semakin memperkuat komitmen bersama dalam membangun daerah yang tidak hanya maju secara fisik, tetapi juga memiliki ketahanan moral dan spiritual yang kuat. Dengan kerja sama yang erat antara pemerintah dan ulama, diharapkan masyarakat Kabupaten Ketapang dapat terus hidup dalam suasana yang penuh kedamaian dan keberkahan.**

Kategori

1. Berita

Tanggal Dibuat

2025/04/01

Penulis

msaad

default watermark